

und besser unter den selbständigen Bei-
trägen erscheint, 2) aber, weil zwei langere
polemische Artikel in eigner Sache von
Krusch mir für ein Heft doch etwas
zu viel erscheinen. Ich möchte ihn
deshall lieber für Heft 3 versparen,
in den Nachrichten von Heft 2 könnte
ja der Titel von Lawlers Abhandlung
angeführt und bemerkt werden, dass Heft
3 eine ausführliche Wiedergabe bringen
solle.

Indem ich Ihnen gleichzeitig meine
wärmsten Wünsche zum Jahreswech-
sel darbringe, verbleibe ich

in alter Verehrung und Hochachtung

Sehr aufrichtigst ergebener

Wittman.